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Abstract:
This study titled Manifestations of Reception Theory in the Arabic Rhetoric
lesson, attempts to research reception theory as one of the modern critical theories
that celebrated the receiver with a great celebration and regarded him as an active
element in the process of literary creativity, besides the text and its creator, and
through it we will try to shed light on the roots of this Theory in the Arabic
Rhetoric course through three pioneers: Aljahid, AlAskary, and Albaqilani.
Keywords:

réception theory, Arabic Rhetoric course, the receiver ,rhetoricians.

Résumeé:

Cette ¢tude intitulée Manifestation de la théorie de la réception dans la lecon de
rhétorique arabe, tente de rechercher la théorie de la réception comme 'une des
théories critiques modernes qui ont célébré le récepteur avec une grande
célébration et l'ont considéré comme un élément actif dans le processus de
créativité littéraire. Outre le texte et son créateur, et a travers lui nous tenterons de
faire la lumiere sur les racines de cette théorie dans la lecon de rhétorique arabe a
travers trois pionniers: Al jahid, Al Askary, et Albaqilani.

Mots clés:

théorie de la réception, la lecon de rhétorique arabe, le récepteur,

rhétoriciens.
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